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第１6回議会運営委員会会議記録 

【 開 催 日 】  平成２８年６月２０日（月）  

【 開 催 場 所 】  第一委員会室 

【開会・散会時間】  午前９時～午前９時２１分 

【 出 席 委 員 】 

委   員   長 大  井  淳一朗 副 委 員 長 河  﨑  平  男 

委 員 石  田  清  廉 委 員 下  瀬  俊  夫 

委 員 矢  田  松  夫   

【 欠 席 委 員 】  なし 

【委員外議員等】 

議       長 尾  山  信  義 副   議   長 三  浦  英  統 

【事務局出席者】 

事 務 局 長 中  村    聡 事 務 局 次 長 清  水    保 

主査兼議事係長 田 尾 忠 久 庶務調査係主任主事 梅 野 貴 裕 

議事係主任主事 原  川  寛  子 

 

【付議事項】 

１ 平成２８年第２回（６月）定例会に関する事項について 

２ その他 

 

【議事の概要】 

１ 平成２８年第２回（６月）定例会に関する事項について 

（１）追加議案について 

・６月２２日の一般質問後に議案１件を上程、説明、質疑、委員会付託し、本会議の後、一般会計

予算決算常任委員会を行う旨説明した。 

・下瀬俊夫委員から「執行部側から事務局にいつ頃連絡があったのか」との質問があった。 

・事務局から「議案を追加提出したいとの話は１７日の全協終了後に総務部長から申入れがあっ

た」との発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「全協は追送議案を含めて事前審査の場にしてはいけないのではないか。

本来であれば担当正副委員長のみで、全議員に説明することはなかったと思う」との発言があっ

た。 

・矢田松夫委員から「市政の課題について全議員に調整を図る意味で執行機関から説明があっ

たと理解している。事前の審査に当たるのではないかと思うので、これまでの全員協議会とは若

干今回の対応については疑問を呈する」との発言があった。 

・大井淳一朗委員長から「今後急に入ってきた案件の対応については今一度確認したい」との

発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「急に入ってきたのではなく、話は前からあったはずである。全協の位置付

けをきちんとしないと執行側が利用する場にしてしまうとまずい」との発言があった。 
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・大井淳一朗委員長から「全協の位置付けについては、改めて議運で話をしたい」との発言があ

った。 

・事務局から「１７日の全協は議案を追加上程することによる報告ではない。あくまでも県の公表

よりも前に議員に周知するために報告したものである」との発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「やり方はほかにあったのではないか。所管の委員会でクラブハウスについ

てやっていたのではないか」との発言があった。 

・議長から「委員会では全く携わっていない。１７日１６時の記者会見までは公表できないという

前提があった」との発言があった。 

 

２ その他 

（１）全員協議会の開催日時及び内容について 

・６月２０日（月）本会議終了後（議運決定事項） 

（2）その他 

・矢田松夫委員から「一般質問での中島議員に対する市長の答弁と、岩本議員の発言について

議運で内容を精査してほしい」との発言があった。 

・大井淳一朗委員長から「対応については事務局と相談して考えたい」との発言があった。 

 

 

平成２８年（２０１６年）６月２０日 

議会運営委員会委員長   大 井 淳一朗 


